

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- Anpassung -
Wertpapiere und Optionsscheine der Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH
 bezogen auf
BB&T Corporation

Am 6. Dezember 2019 haben die BB&T Corporation (ISIN: US0549371070) und die SunTrust Banks, Inc. ihren Zusammenschluss zur Truist Financial Corporation (ISIN:US89832Q1094) bekannt gegeben. Aufgrund dieses Unternehmenszusammenschlusses wurden im Hinblick auf sämtliche, von der Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH begebenen Wertpapiere und Optionsscheine, die auf BB&T Corporation bezogen sind, die folgenden Änderungen beim Namen des Basiswerts sowie der ISIN und des Reuters Codes des Basiswerts vorgenommen, die am 9. Dezember 2019 in Kraft getreten sind:

Name des Basiswerts		ISIN		Reuters Code	
(alt)	(neu)	(alt)	(neu)	(alt)	(neu)
BB&T Corporation	Truist Financial Corporation	US0549371070	US89832Q1094	BBT.N	TFC.N

Frankfurt am Main, 27. Dezember 2019

Goldman Sachs International, Zweigniederlassung Frankfurt

Announcement relating to the following
- Adjustment -
Securities and Warrants of Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH
 linked to
BB&T Corporation

On 6 December 2019 BB&T Corporation (ISIN: US0549371070) and SunTrust Banks, Inc. have announced their merger to form Truist Financial Corporation (ISIN: US89832Q1094). As a result of this merger the following changes of the name of the Underlying as well as the ISIN and the Reuters Code of the Underlying have been made with effect to 9 December 2019 with regard to all securities and warrants issued by Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH, which are linked to BB&T Corporation.

Name of the Underlying		ISIN		Reuters Code	
(old)	(new)	(old)	(new)	(old)	(new)
BB&T Corporation	Truist Financial Corporation	US0549371070	US89832Q1094	BBT.N	TFC.N

Frankfurt am Main, 27 December 2019

Goldman Sachs International, Zweigniederlassung Frankfurt